
10月31日，市消防救援大队深入企业开展消防安全培训。宣传员围绕企业火灾的危险性、如何识别企业火灾风险等方

面进行讲解，并通过消防疏散演练和灭火器实操，提升员工处置突发火情的能力。 融媒记者 王佳敏 摄

上好消防必修课

本报讯（融媒记者 王佳敏） 10

月 28 日，市综合行政执法局联合江南

街道工作人员前往恒丰路、王染店、凤

凰城小区等地，开展秸秆焚烧巡查整

治工作。巡查人员向群众科普秸秆焚

烧的危害，进一步提升群众对秸秆综

合利用、焚烧危害以及相关处罚规定

的认知。

10 月以来，秸秆焚烧进入高发

期，市综合行政执法局积极配合各镇

（街道）开展打击秸秆焚烧行动，针对

秸秆焚烧高发时间段，增加巡查频率，

扩大巡查范围，做到抓早抓小抓苗头，

做好秸秆清理清运工作。

“秸秆焚烧会产生大量烟尘和污

染颗粒，危害人体健康，污染空气环

境等。”市综合行政执法局工作人员

介绍，接下来，他们将继续配合各镇

（街道）开展秸秆焚烧巡查整治，及时

做好查处、扑灭和秸秆禁烧宣传等工

作。

抓早抓小抓苗头 普及知识强认知

我市开展秸秆焚烧巡查整治工作

本报讯（融媒记者 胡轩） 10 月

31 日上午，市政协主席胡积合赴江南

街道下园社区晨查文明卫生城市创建

工作。

胡积合首先来到千鸿路路段住房

区域，检查停车秩序、路面卫生、绿化

维护等情况。胡积合边走边看，发现

该区域存在路面破损严重、停车不规

范、房前屋后有杂物堆积等问题，立即

提出整改意见，要求街道、社区仔细摸

排短板弱项，加快推进项目补短、整改

提升工作，确保不留死角，不留盲区。

在下园朱农贸综合市场，胡积合

详细了解了该市场的布局情况，并查

看沿线路面卫生情况。目前的下园

朱农贸综合市场是临时建设，周边道

路正在建设。胡积合表示，市场周边

街巷环境卫生和道路整洁尤为重要，

要灵活转换工作思路，严格流动摊贩

的秩序管理，落实卫生整治工作，切

实增强市民的获得感、幸福感、安全

感。

胡积合强调，文明卫生城市创建

无小事，各级各部门要严肃认真地对

待每一个细节，将事情做细做实，把问

题整改与标准管控结合起来，从细微

处入手提升城市品质；要聚焦排查出

的重点难点问题，查漏补缺，下大力气

抓好环境卫生、公共秩序等重点环节；

要强化系统思维，在创建中提升工作

理念，健全长效机制，深化联动配合，

打好创建工作的组合拳；要压紧压实

责任，加强督查督办，确保及时发现问

题、交办问题、解决问题，实现创建常

态化、成果长效化；要加大宣传力度，

广泛发动各方力量投身文明卫生城市

创建，着力营造人人都是创建主体、个

个争当创建先锋的良好氛围，合力推

动文明卫生城市创建工作取得实效。

胡积合赴下园社区晨查文明卫生城市创建工作

聚焦重点难点 提升工作理念

本报讯（融媒记者 贾佳俊） 为攻

坚冲刺省文明市创建工作，严厉整治

“飙车炸街”等群众反映强烈的交通违

法行为，市公安局日前开展统一行动，

成功打掉一批危险驾驶（飙车竞速）人

员，抓获犯罪嫌疑人 8 名，依法暂扣涉

案车辆8辆。

9 月 29 日晚，市公安局在视频巡

查中发现，3辆小车在永义线飞龙山路

段来回竞速行驶。通过监控视频分

析，其中一辆小车时速高达 120 公里，

涉嫌严重超速，存在极大安全隐患。

市公安局迅速成立工作组，分头开展

调查并依法采集证据。

经查，当晚参与竞速的驾驶员均

为来永务工人员，以每次两车同时发

车的方式，在道路上进行了零百加速

竞赛，给道路安全造成极大威胁。

经过前期调查取证，10月20日凌

晨，工作组启动收网行动，分赴衢州、

义乌、东阳及永康本地，对前期侦查并

锁定的廖某、王某、周某等 8 名嫌疑人

实施抓捕。

8 名嫌疑人对参与竞速的犯罪事

实供认不讳。交警还发现，部分涉案

车辆的外观、轮毂、进气道及发动机经

过非法改装。

目前，廖某、王某、周某等 8 人因

涉嫌危险驾驶罪已被依法采取刑事

强制措施，未到案嫌疑人还在持续抓

捕中，案件正在进一步审查深挖中。

公安部门提醒，“飙车炸街”存在

较高安全风险，极易引起不良引导，严

重影响公共交通秩序和安全。请广大

驾驶人安全文明驾驶，守护城市道路

交通的文明与安全。

市公安局开展统一行动

抓获飙车竞速犯罪嫌疑人8名
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共创浙江省文明市 共建品质活力永康 以交流聚合力
擦亮政协工作品牌

永康五金政协
委员会客厅助力
高质量发展

本 报 讯（融 媒 记 者 童 英 晓）

“自去年 10 月揭牌以来，会客厅经

常性举办各类活动，为委员团结

引领界别群众拓宽了新领域，也

为书写高质量委员作业搭建了平

台 ，激 发 了 政 协 委 员 的 履 职 活

力。”日前，永康五金政协委员会

客厅牵头委员、金华市政协委员、

步阳集团有限公司总经理徐璟珺

如是说。

据悉，设置在世界五金精品馆

的永康五金政协委员会客厅是省

政协批复挂牌的第六批政协委员

会客厅，以打造“中国乃至世界先

进制造业基地”为指引，以五金产

业强大的创造力和永康五金企业

家、工匠队伍为依托，以五金产业

助推者、五金文化传播者、数字五

金创造者为定位，通过构建新载

体、新渠道、新路径、新平台设计

主题活动，充分体现了“政协味、

五 金 味 、文 化 味 、书 香 味 、协 商

味”。

以“助力五金产业转型升级”为

主题的首场会客厅活动，得到了时

任省政协副主席马光明的点赞。他

认为，永康五金政协委员会客厅的

首场活动主题站位高、发言质量高，

是贯彻落实党的二十大报告精神的

生动实践。

市创业青年联合会会长吕惠

芳说，委员会客厅是一个让大家聚

在一起谈感悟、话发展的重要平

台。她说，上个月在委员会客厅的

“未来五金与企业家精神传承”主

题分享会上，委员们纷纷围绕企业

使命、企业核心竞争力、未来发展

方向等方面作了交流，并一致表示

将发挥自身优势，弘扬优秀企业家

精神，做我市经济高质量发展助推

者。

为进一步助推“永康智造”迈

向国际化新征程，会客厅开展一场

以“推进永康五金产业高质量发

展”为主题的活动。活动中，与会

人员畅所欲言，为我市五金产业的

未来发展谋划新蓝图。省政协委

员李红阳结合企业发展的态势，与

大家分享了四方集团在推进转型

升级中所取得的成效。他认为，企

业要利用好科技创新，运用大数

据、人工智能等新技术来改变传统

行业。“会客厅将进一步发挥自身

影响力，着力推动产业链上下游强

链、补链、固链、延链，带动更多五

金制造企业实现高质量发展。”李

红阳说。

一年多来，政协委员坚持落实

好“党委重视、政协主导、委员主

体、各方支持”工作机制，经常开

展主题活动，及时总结工作成果，

不断扩大工作影响，以实际行动

擦亮政协工作品牌。同时，坚持

以交流聚合力，发挥团结联谊功

能 ，切 实 打 造 党 委 满 意 、群 众 欢

迎、各方参与的会客厅，为我市高

水平建设世界五金之都作出更大

贡献。
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